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　'2015年１月中旬から下旬にかけ
ての経済状況について、関連する
業界、地域等の現状やご自身の知
見・経験等を踏まえ、3か月前(2014
年10月中旬から下旬)と比べて良く
なっているか、悪くなっているか選
んでいただき、その理由をデータや
具体的な事例とともに300字以内で
ご記入ください。その際、前年との
違い等お気づきの点があれば併せ
てご記入下さい。

２－１

「経済財政諮問会議における今後
の課題について」（平成26年12月27
日経済財政諮問会議　甘利経済財
政政策担当大臣提出資料）をご覧
いただき、特に強化・加速すべきと
お考えになる取組について具体的
なご意見がございましたら500字以
内でご記入ください。

２－２

　質問２－１でご提案いただいた取
組について、その背景となる具体的
な事例やモデルがあればご紹介く
ださい。

-

悪くなってい
る

-

デフレ脱却・経済の好循環の継続に向けた取組

政策コメンテーター報告（第１回、意見照会期間：2015年1月20日～1月30日）　武輪　俊彦：武輪水産株式会社代表取締役社長

質問事項

経済動向

　東北の水産加工業界では、円安による輸入原料魚の高騰に加え、地元に水揚される原料魚も全般的に高くなってい
ることで苦慮している。このコストを販売価格に転嫁すべきところだが、消費者の購買行動が他の魚種或いは肉類等
にシフトすることを恐れて価格改定に臆病になっている。値上げが行われているものも、コスト上昇分をすべて転嫁で
きず、利益率を下げての操業となっており、新漁期の原料魚事情の改善に期待をつないでいる状況となっている。




